

Sonder-Ausgabe vom Erzgeb. Volksfreund

Druck und Verlag von G. M. Gärtner, Schneeberg und Aue.

Ausgegeben: Dienstag den 10. November 1914 nachm. 2 Uhr.

Amtlich.

Bericht der obersten Heeresleitung.

Großes Hauptquartier, 10. November, vormittags.

Unsere Angriffe bei Ypres schritten auch gestern langsam vorwärts. Ueber 500 Franzosen, Farbige und Engländer wurden gefangen genommen, auch mehrere Maschinengewehre erbeutet.

Auch weiter südlich arbeiteten sich unsere Truppen vor. Heftige Gegenangriffe der Engländer wurden zurückgewiesen.

Im Argonnerwalde machten wir gute Fortschritte. Feindliche Vorstöße wurden leicht abgewehrt.

In Russisch-Polen bei Konin versprengte unsere Kavallerie ein russisches Bataillon, nahm 500 Mann gefangen und erbeutete 8 Maschinengewehre.